



Pressemitteilung

Straubing, 11.04.2025

Mit der VSL-Buslinie 25 zum Tiergarten – Verantwortliche erinnern bei einem gemeinsamen Termin noch einmal an die Möglichkeit, mit dem ÖPNV zum Tiergarten zu kommen

Bereits seit August 2022 wurde die VSL-Buslinie 25 von Straubing über Atting-Rain-Schönach nach Regensburg in Kooperation auch zwischen dem Landkreis und der Stadt Straubing verstärkt.

Ziel war es unter anderem, auch das touristische Ziel Tiergarten besser mit dem ÖPNV erreichbar zu machen. Pünktlich zum Beginn der Osterferien rührten nun Landrat Josef Laumer, 3. Bürgermeister Werner Schäfer, Stellvertretender Tiergartendirektor Ludwig Fischer und Johann Meindorfer (Sprecher der VCD Kreisgruppe Straubing-Bogen) an der Haltestelle am Tiergarten noch einmal die Werbetrommel für die Linie. „Die Osterfeiertage erwarten wir natürlich zahlreiche Besucherinnen und Besucher mit entsprechend vollen Parkplätzen. Wir freuen uns, wenn unsere Gäste die Möglichkeit haben, mit dem ÖPNV anzureisen“, sagt Ludwig Fischer.

Seit 2022 fährt die Linie 25 daher auch an Sonntagen und Feiertagen, was vorher nicht der Fall war. So ist der Tiergarten vom Bahnhof Straubing aus in den Ferien werktags (Montag bis Freitag) achtmal erreichbar, am Samstag dreimal und an Sonn-

Landratsamt Straubing-Bogen

Leutnerstraße 15
94315 Straubing

www.landkreis-straubing-bogen.de

Ihre Ansprechpartner

Pressesprecher
Tobias Welck
09421/973-191
presse@landkreis-straubing-bogen.de

Stv. Pressesprecherin
Doris Zistler
09421/973-102
presse@landkreis-straubing-bogen.de

und Feiertagen zweimal (Abfahrt 9.45 und 13.45 Uhr). Ähnlich sieht es auch aus der Gegenrichtung aus, an Sonn- und Feiertagen ist die Abfahrt in Rain zum Beispiel um 10.17 und 14.54 Uhr.

„Die Optimierung des ÖPNV-Angebotes in Richtung Tiergarten als überregionale Freizeiteinrichtung war ein häufiger Wunsch“, so 3. Bürgermeister Werner Schäfer. „Seit 2022 besteht nun ein attraktives Angebot auch für Zugreisende ab dem Bahnhof Straubing. Daran wollen wir jetzt zum Ferienbeginn noch einmal erinnern, da der Tiergarten in nächster Zeit sicherlich wieder ein beliebtes Ausflugsziel sein wird.“ Landrat Josef Laumer hob die Zusammenarbeit zwischen Stadt und Landkreis in diesem Bereich hervor. „Die Bürgerinnen und Bürger interessieren keine Stadt-, Landkreis- oder Gemeindegrenzen. Deshalb haben wir hier in enger Abstimmung mit der Stadt Straubing vor drei Jahren das Angebot erhöht, was durch die Ausgleichsleistung an den Verkehrsunternehmer natürlich auch die Kosten steigen ließ.“

VCD-Sprecher Johann Meindorfer freute sich nicht nur über den gemeinsamen Termin, um die Werbetrommel zu röhren, sondern auch, dass gleich mehrere Fahrgäste aus Richtung Regensburg (Neutraubling) zufälligerweise zum Fototermin an der Haltestelle mit dem Ziel Tiergarten ausstiegen. Und er betonte: „Sowohl aus der Stadt Straubing als auch vom Landkreis Straubing-Bogen, den Nachbarlandkreisen sowie den Städten Passau, Deggendorf, Landshut, Regensburg, Neumarkt, Schwandorf, Weiden und Ingolstadt empfiehlt es sich den einzigen Zoo Ostbayerns per Rad, mit Bus und Bahn anzusteuern.“

Weitere Informationen und alle Fahrzeiten sind unter www.vsl-bus.de oder über die Fahrplanauskünfte zu finden.

Foto: Wiesen noch einmal auf die Möglichkeit hin, mit dem ÖPNV zum Tiergarten zu kommen: Ludwig Fischer (Stellvertr. Direktor Tiergarten), 3. Bürgermeister Werner Schäfer, Johann Meindorfer und Landrat Josef Laumer (von links).